

NEWS

Pohon Tumbang Mengenai Rumah Warga, Babinsa Koramil Sempor Langsung Datangi Lokasi

Nurfaizin - KEBUMEN.NEWS.OR.ID

Nov 1, 2022 - 20:10



Sertu Wagino bersama jajaran Forkompincam mendatangi Tempat Kejadian Perkara (TKP) tumbangnya pohon kelapa yang menimpa rumah warga di Desa Pekuncen

KEBUMEN - Babinsa Pekuncen Koramil 03/Sempor Sertu Wagino bersama jajaran Forkompincam mendatangi Tempat Kejadian Perkara (TKP) tumbangnya pohon kelapa yang menimpa rumah warga di Desa Pekuncen, Kecamatan Sempor, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Selasa, (1/11/2022).

Sertu Wagino selaku Babinsa Pekuncen yang mendapatkan informasi kejadian

tersebut bersama Aiptu Heru Bhabinkamtibmas Polsek Sempor, Kasi Trantib Kec. Sempor bapak Y. Eko Yulianto dan Bapak Syam, Perangkat ds. Pekuncen serta Relawan BPBD

Kejadian pohon Kelapa tumbang yang mengenai rumah warga atas nama Bapak Wakijo beralamat di RT 05/01 tepatnya di sebelah barat Masjid Saka Tunggal Pekuncen dikarenakan batang pohon kelapa bagian bawah mengalami keropos sehingga pada saat terjadi angin kencang batangnya patah.

Adapun setelah diadakan pengecekan oleh rombongan Forkompincam Sempor dan relawan BPBD atap dapur dan kamar rusak yang ditaksir kerugian materiil sekira 5 juta rupiah. Selanjutnya relawan BPBD dibantu warga dan warga berusaha mengevakuasi pohon dan rumah bapak Wakijo dan selanjutnya dilaporkan ke BPBD kebumen untuk ditindaklanjuti.

Dalam kesempatan tersebut Kades Pekuncen bapak Hasto mengucapkan banyak terimakasih kepada Babinsa dan jajarannya atas pedulinya langsung mendatangi temlat kejadian, yang dengan hadirnya babinsa membawa motivasi sendiri bagi warga yang terkena musibah.

Sertu Wagino selaku Babinsa menyampaikan, " ini bentuk wujud kepedulian Babinsa langsung mendatangi TKP, terimakasih kepada Pihak pemdes atas laporannya, ini bentuk temu cepat dan lapor cepat yang kami harapkan, dengan tindakan yang cepat tentunya akan membuat penanganan yang cepat pula." tandas Wagino.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen